



6月の園だより

令和7年5月30日発行 矢部保育園

矢部村ではお茶摘みがひと段落して、田んぼには少しづつ水が溜まってきて、田植えの準備が始まりました。これから梅雨となって雨の日が多くなってきます。雨の日が続くと憂鬱な気持ちになつたですが、その季節は、たくさんの新しいいのちが生まれ出る季節でもあります。大昔のインドでお釈迦様は、ようやく芽生えてきたいのちを踏み潰さないように、この季節は、お説教にお出かけになることを控えられたそうです。たくさんおられたお弟子さんも外を出歩くことを避けて、屋内でお釈迦様の教えを復習する時間にされていたそうです。

お釈迦様の教えにあるように、なによりも自然の中の環境のなかでこそ私たちも生かされているという感覚を大事にしたいものです。

今月の目標

- 【主題】生き物を大切にしよう（生命尊重）
- ・いろいろな遊びを通して友だち関係を広げる。
- ・梅雨時期の自然事象に興味を持つ。

お知らせ・お願い

○6月より園児服の着用が自由になります。

○7日は奉仕作業・保護者参観・保護者会役員会です。奉仕作業は8:30からとなっています。お世話おかげ致しますがよろしくお願い致します。

○水分を多くとりますので水筒の中身を多めに持たせて下さい。水筒が小さい場合は、補充用のお茶も持たせて下さい。

○着替えバッグの衣替えもお願いします。

○水いばがあると水遊びができませんので、早めの治療をお勧めします。

○入園式の日に、今年の体育祭の日程をはっきり伝えられませんでしたが、10月19日に決まりましたのでお知らせしておきます。



今月の行事

- | | |
|-----------------------|------------------|
| 2日 お弁当の日 | 避難訓練 |
| 6日 移動図書 | ※本を持たせて下さい |
| 7日 奉仕作業 | 保護者参観
保護者会役員会 |
| 12日 ゆいのもりの
田植え(ゆり) | |
| 13日 うたの時間 | |
| 20日 ゆめみらい号 | ※本を持たせて下さい |

☆今月のトピックス☆

- 「ほく昨日寝る前に夢見た！」Y君。
- 給食のおかわりをしようか迷っていたNちゃんに保育者が「遠慮しなくていいよ～。」と言うと、「私のパパ、いつもママに遠慮しとらす。」
- 誰と結婚したいか話す子どもたち。それを聞いたY君が、「ほくのパパはね、またママと結婚したいって！」それを聞いたR君が、「ほくんちのパパもママのこと好きだよ。」

ゆり・ばら組

園周辺の田植えが始まり、花壇のブルーベリーも沢山の実をつけはじめました。4月に植えたじゃが芋やミニトマトの花が咲き里芋の葉も大きくなり始めました。「あっ、何か出てる！」水やりをしながらオクラの小さな芽に気付いたゆり組さんもいますよ。畑には新たにキュウリ・ナス・ピーマンを植えました。ゆり組が「おいしくな～れ！」と言葉をかけながら水やりする姿を見守り、さくら、ばら組も一緒に観察を楽しんでいます。

楽しみにしていた見学旅行では、大型バスに乗って楽しいひとときを過ごせたのではないでしょうか。保護者の方がいる安心感とお友だちと一緒に遊ぶ楽しさもあり、夢中で楽しむ姿が見られましたね。帰りの車内では、遊び疲れてぐっすり眠る寝顔が可愛かったです。

ゆり組さんは、保育・給食参観を行いました。園での様子をお伝えし、ご家庭での様子も聞くことができ有意義な時間となりました。保育参観では親子で行う運動遊びと題し、リズムやバランス、競争などを遊びました。

リズム遊びから動きが多く、保護者の方々がヘトヘトになりながらも子どもたちは一緒に遊べる事が嬉しそうでしたね！給食参観も含め、園での様子を垣間見て頂けたのではないかと思います。ご参加ありがとうございました。

進級してもうすぐ2か月。すっかり環境に馴染み、お当番活動にも励んでいます。活動を知らせると、せっせと机を運ぶ子どもたち。自然と協力し合う姿に成長を感じています。戸外では雲梯ブームが継続中！仕方を教えたり励ましたり進歩を自分の事のように喜んだりと気持ちの繋がりも感じられます。ゆり組は縄跳びに挑戦中です。“やってみようかな”的な気持ちと、“もう一回”的勇気を後押ししながら一緒に取り組み、喜びを分かち合う日々です。

汗ばむ日が増え、疲れも出てくる頃でしょう。こまめな水分補給と適度な休息を行いながら毎日を過ごしています。ご家庭でも早寝・早起き・朝ご飯を習慣づけられると良いですね。

たんぽぽ・もも組

もうすぐ6月だというのに毎朝冷え込み、日中との温度差に体調を崩しやすい日が続いていますね。そんな中、たんぽぽ・もも組の子ども達は鼻水・くしゃみをしながらも元気いっぱいに過ごしています。

たんぽぽ組はおやつ後、以上児と一緒に正座をして手を合わせ三帰依や季節の歌と一緒に歌うなど朝の会に参加しています。集中力はまだ短いですが以上児や保育者の姿を見ながら同じように取り組む姿が可愛いです。R君は排泄後、パンツやズボンが裏返しになっていると保育者と一緒に表にする練習を行い「こう？こう？」と保育者に確認しながらも、自分で表にすることも増えてきました。また、室内外で以上児クラスのお兄ちゃん・お姉ちゃんと一緒に遊び沢山の刺激を受けているようで「ちょっとあっち行ってくる！」と、未満児クラスを不在にすることもしばしば(笑)昨年のY君に続き、順番に成長しているんだな～と嬉しく感じます。もう一人のR君はウルトラマンにはまっており、以上児の子達が「R君！ウルトラマンの本あったよ！」と、本棚からウルトラマンの本を持ってくれると「あっ、ありがとう！」と喜んで見入り、毎日敵の名前と戦いの種類を「これは～？」と確認するのが日課となっています。また、保育者の様子もしっかり見ており、食前の手洗いで蛇口に泡がついていると両手で水をすくって流していたので「R君優いね！」と褒めていたのですが、よく見ていると泡がついていて蛇口を水で流しており、それが手洗いのセットだと思い込んでいたようです(笑)手洗い場の床が水で濡れている所もしっかりと拭き上げてくれていますよ！Mちゃんは室内外で歩く事の楽しさを少しづつ感じているようで、以前より歩数も増え「Mちゃんすごい！あんよ上手ね！」と褒めると、自分で拍手して喜ぶ姿がとっても可愛いです。

また、0歳児のM君にも興味がありM君が奇声を上げる姿を見て同じように奇声を上げて保育者を見てどや顔してみたり、お腹をトントンして「あーー！」と言ってあやすなど一応お姉さんぶりを發揮しているようです。0歳児のM君は、目の前にある玩具を手にして遊ぶようになったり、寝返りを積極的にするようになりました。また、お友だちが給食を食べている様子を見て“ぼくも食べたい！”と言わんばかりに怒るなど感情も表現できるようになり、体も心も成長している事を実感しています。

もうすぐ梅雨の季節。外に行く機会も減るので、体をいっぱい動かして体力向上に気をつけたいと思います。

*日中の気温の変化が激しいですので半袖・半ズボン、薄手の長袖Tシャツ・長ズボン、半袖下着をお着替えバックに多めに準備していただくようお願いします。